

**PANDANGAN UMUM FRAKSI PARTAI DEMOKRASI INDONESIA
PERJUANGAN (PDI PERJUANGAN)**

ATAS

RANCANGAN PERATURAN DAERAH TENTANG:

- 1. Penyelenggaraan Administrasi Kependudukan**
- 2. Perubahan Atas Peraturan Daerah Kabupaten
Kebumen No 10 Tahun 2016 tentang Pemilihan,
Pengangkatan, dan Pemberhentian Kepala Desa**



**PDI
PERJUANGAN**

DISAMPAIKAN

DALAM RAPAT PARIPURNA DPRD KABUPATEN KEBUMEN

PADA HARI KAMIS, TANGGAL 10 NOVEMBER 2022

Assalamu'alaikum Wr. Wb.,

Salam sejahtera untuk kita semua,

MERDEKA !!!

Yth. Saudara Pimpinan Rapat Paripurna sekaligus Ketua DPRD, para Wakil Ketua DPRD dan para anggota DPRD Kabupaten Kebumen;

Ysh. Bupati dan Wakil Bupati Kebumen

Ysh. Sekretaris Daerah Kabupaten Kebumen, Para Asisten Sekretariat Daerah, Staf Ahli Bupati Kebumen, Kepala Perangkat Daerah di Lingkungan Pemerintah Kabupaten Kebumen, Ketua dan Sekretaris KPUD Kabupaten Kebumen, Ketua Bawaslu Kabupaten Kebumen, Camat se-Kabupaten Kebumen, Kepala Bagian di lingkungan Setda Kebumen dan Pimpinan BUMD baik, Direktur RSDS dan RSUD Prembun;

Ysh. Sekretaris DPRD Kabupaten Kebumen dan seluruh jajarannya.

Ysh. Hadirin dan segenap Undangan Rapat Paripurna DPRD Kabupaten Kebumen, para wartawan dari berbagai media cetak, serta segenap warga masyarakat Kabupaten Kebumen di manapun berada yang menangkap siaran Rapat Paripurna ini melalui siaran Radio In FM yang berbahagia,

Hadirin Peserta Rapat Paripurna yang kami hormati;

Pertama-tama marilah kita bersama memanjatkan puji syukur kepada Allah SWT, Tuhan Yang Maha Esa, yang telah memberikan kita kesehatan dan kesempatan sehingga dapat hadir dan mengikuti Rapat Paripurna dalam rangka penyampaian pandangan umum fraksi terhadap Rancangan Perda

tentang Penyelenggaraan Administrasi Kependudukan dan Raperda tentang Perubahan Atas Peraturan Daerah Kabupaten Kebumen No. 10 Tahun 2016 Tentang Pemilihan, Penyelenggaraan dan Pemberhentian Kepala Desa.

Tidak lupa, sholawat dan salam marilah kita haturkan kepada junjungan kita, Nabi Besar Muhammad SAW, semoga kita semua termasuk golongan yang mendapatkan syafaatnya nanti di Yaumul Akhir. Amien....

Kami Fraksi PDI Perjuangan Mengucapkan Selamat Memperingati Hari Pahlawan ke-77. Ayo, Bersama Lanjutkan Perjuangan Pahlawan Bangsa. Pahlawanku, Teladanku !. Dan tidak lupa kami Fraksi PDI Perjuangan tidak henti-hentinya mengingatkan untuk selalu waspada terhadap cuaca ekstrem yang terjadi, mengingat banyak saudara kita yang mengalami baik bencana banjir maupun tanah longsor, kami Fraksi PDI Perjuangan sangat prihatin atas hal tersebut.

Hadirin Peserta Rapat Paripurna yang kami hormati;

Dalam kesempatan ini, izinkan kami atas nama Fraksi PDI Perjuangan DPRD Kabupaten Kebumen mengucapkan terima kasih kepada:

Pertama, Pimpinan Rapat Paripurna DPRD Kabupaten Kebumen yang telah memberikan kesempatan kami mewakili Fraksi PDI Perjuangan untuk menyampaikan pandangan umum atas Rancangan Perda tentang Penyelenggaraan Administrasi Kependudukan dan Raperda tentang Perubahan Atas Peraturan Daerah Kabupaten Kebumen No. 10 Tahun 2016 Tentang Pemilihan, Penyelenggaraan dan Pemberhentian Kepala Desa.

Kedua, Bupati Kebumen yang telah menyampaikan Rancangan Perda ini.

Ketiga, Perangkat Daerah terkait yang telah menyelesaikan rancangan Perda ini sehingga dapat disampaikan tepat waktu.

Keempat, Sekretaris DPRD Kabupaten Kebumen dan seluruh jajarannya yang telah membantu memfasilitasi Rapat Paripurna ini.

Hadirin Peserta Rapat Paripurna yang kami hormati;

Selanjutnya, terkait Rancangan Perda ini, Fraksi PDI Perjuangan menyampaikan pandangan umum sebagai berikut:

A. PENYELENGGARAAN ADMINISTRASI KEPENDUDUKAN

1. Kami menyambut positif munculnya Raperda ini. Selaras dengan Peraturan Menteri Dalam Negeri Republik Indonesia Nomor 108 Tahun 2019 tentang Peraturan Pelaksanaan Peraturan Presiden Nomor 96 Tahun 2018 tentang Persyaratan dan Tata Cara Pendaftaran Penduduk dan Pencatatan Sipil. Berdasarkan pertimbangan tersebut, dan untuk meningkatkan pelayanan administrasi kependudukan yang selaras dengan perkembangan peraturan yang berlaku saat ini, maka perlu menetapkan Peraturan Daerah tentang Penyelenggaraan Administrasi Kependudukan agar dapat mewujudkan pemerintahan yang baik (*good governace*).
2. Dalam mewujudkan kewajiban untuk memenuhi kebutuhan seluruh masyarakat dengan menciptakan sistem yang mampu mendukung pelayanan publik, salah satunya adalah dalam hal penyelenggaraan

administrasi kependudukan. Kami berharap setelah Raperda ini ditetapkan, Pemerintah Daerah dapat segera melaksanakan sosialisasi kepada masyarakat.

3. Selanjutnya, mohon penjelasannya terkait pasal 4 huruf f, yakni terkait tugas pembantuan kepada desa dan kelurahan untuk menyelenggarakan sebagian urusan Administrasi Kependudukan, sementara kelurahan adalah bagian integral dari pemerintah daerah, apakah hal tersebut dapat dilaksanakan? Bagaimana mekanismenya?
4. Kami juga menyoroti masalah keamanan data pribadi, bagaimana upaya yang telah, sedang, dan akan dilakukan oleh pemerintah daerah untuk mengantisipasi bocornya data pribadi tersebut, khususnya data yang sifatnya elektronik?

B. PERUBAHAN ATAS PERATURAN DAERAH KABUPATEN KEBUMEN NO.10 TAHUN 2016 TENTANG PEMILIHAN, PENGANGKATAN, DAN PEMBERHENTIAN KEPALA DESA

1. Kami mengapresiasi Langkah pemerintah daerah untuk mengubah perda ini. Hal ini tentu saja dilatarbelakangi munculnya kasus-kasus yang melibatkan kepada desa, dimana perda yang telah ada belum mampu secara maksimal menyelesaikan permasalahan yang ada.
2. Kami memandang bahwa Raperda ini sangat teknis, oleh karena itu kami menyarankan agar dalam pembahasannya nanti dapat melibatkan tim ahli yang berkualitas dan menguasai materi, dan jika

diperlukan datang dari berbagai disiplin ilmu agar dapat menghasilkan rumusan yang komprehensif.

3. Kami menyoroti pula mekanisme e-voting dalam pemilihan kepada desa, apakah infrastruktur dan personelnnya telah disiapkan? Peraturan Bupati terkait e-voting ini nantinya mohon dapat disosialisasikan dengan baik , termasuk ke Lembaga DPRD.

Peserta Rapat Paripurna yang kami hormati,

Demikian penyampaian Pandangan Umum Fraksi PDI Perjuangan terhadap Penyelenggaraan Administrasi Kependudukan dan Perubahan Atas Peraturan Daerah Kabupaten Kebumen No. 10 Tahun 2016 Tentang Pemilihan, Penyelenggaraan dan Pemberhentian Kepala Desa. Kepada alat kelengkapan DPRD yang nanti akan membahas Raperda ini kami ucapkan selamat bekerja dan menyelesaikannya tepat waktu. Selanjutnya, atas tutur kata dan sikap yang kurang berkenan selama penyampaian ini, kami mohon maaf yang setulus-tulusnya.

Billahi Taufik Wal Hidayah,

wassalamu'alaikum Warokmatullahi Wabarokatuh

MERDEKA !!!

FRAKSI PARTAI DEMOKRASI INDONESIA PERJUANGAN

DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH

KABUPATEN KEBUMEN

KETUA

A handwritten signature in black ink, consisting of a horizontal line that loops back and ends with a small flourish.

Drs. H. TONGAT

SEKRETARIS

A handwritten signature in black ink, featuring a large, stylized loop at the top and several horizontal strokes below.

FITRIA HANDINI, SH